





■ VISITA Tres escritores de ese país se presentan mañana en la SECH

# Literatura de Costa Rica estrecha lazos con Chile

Para festejar el aniversario que reúne la cooperación literaria entre Chile y Costa Rica están en Santiago tres importantes escritores de ese país.

Aina Ibarra y Carlos Rafael Díaz-Villanueva, poetas, y Carlos Morales, periodista y narrador, son parte de una renovada literatura chilena y suplemento que permanece descomunalizado para el gran público chileno.

Se visten de lujo gracias a una grants del autor nacional Franklin Quezada, quien vive exiliado en Costa Rica, y de la Sociedad de Escritores de Chile (SECH). La actividad comienza con el anuncio de Lucía (Lucía Páez) Costarricense y de LAS ÚLTIMAS NOTICIAS.

"Queremos que, así como en costarricenses se encuentran también los libros de autores chilenos, para lo mismo aquí con las obras de escritores costarricenses", explicó Morales. Premio Nacional de Periodismo en su país y director del semanario cultural Universidad.

La actividad más central de los escritores extranjeros tendrá lugar mañana, a las 18.30 horas, en la sede de la SECH (Almudena Balmaceda, 1).

●  
Los tres autores destacaron que la hermandad entre ambos países es muy antigua. "Somos herederos de la tradición pedagógica chilena, pues nuestros grandes profesores se formaron académicamente en Chile", dijeron.

Allí, Aina Ibarra y Carlos Rafael Díaz-Villanueva serán presentados por sus colegas chilenos Edmundo Rivero y Raúl Madrid, y luego tienen parte de su obra. Juan Valderrama será el encargado de presentar a Carlos Morales, quien cierra una charla sobre la novelaística actual de su país.

Durante estos grandes exponentes se va visitar el país. Ciertos exponentes de las élites gobernantes y tendencias, se consideran "un importante número de lo que es hoy la literatura contemporánea".

Aina Ibarra, actriz de larga trayectoria y representante de la nueva poesía femenina, denunció que la crisis de su país ha alejado un poco distanciado en la lectura. "Se trata de un fenómeno global. Porque la mejor forma hoy misma mayor presencia en distintos autores de la vida y del poder. Sobre mi poesía, en especial la crítica, puede decir que ha tenido muy buena recepción en el público y en la crítica, a diferencia de lo que puede estar pasando en otras naciones. Años que vivo en Costa Rica, excepto el estacionamiento en Santiago maravilloso, tiene un alto grado de tolerancia".

Carlos Morales adquirió que los problemas que hoy enfrenta la literatura data de distancia, distanciarlo por la lectura con similitud con muchos países "y se presentan, ya sea, en todo Latinoamérica. La narrativa y la poesía tienen que ser más cercanas a



INTERCAMBIO: Aina Ibarra, Carlos Rafael Díaz-Villanueva y Carlos Morales (dos poetas y un narrador) se encuentran en Santiago.

## TRES AUTORES PARA UN MISMO SUEÑO

**carlos rafael**  
diaz/villanueva  
y **aina ibarra**  
y **carlos morales**



Carlos Rafael Díaz-Villanueva (1941) es poeta y profesor de literatura. Autor de diez libros de poesía ("Vestigios de soñar" y "Tiempos góticos", entre otros), es exponente en líteras latinas americanas. Estudió filología en la Universidad de Costa Rica.

Carlos Morales (1947), es maestro y periodista, ha obtenido numerosos galardones por sus artículos. Académico de la Universidad de Costa Rica, ha publicado más recientemente el ensayo de Periodistas de su país. Su primera novela, "La canción de Irène", obtuvo el premio

Aina Ibarra (1960) poeta, su primer libro de poesía a los 15 años. Con su obra "La estación de ferrocarriles" recibió el premio Unicef del verano latinoamericano "Libros 2000". Ha publicado en España y en Costa Rica. Su otra novela, "La

# **Literatura de Costa Rica estrecha lazos con Chile [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1994

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Literatura de Costa Rica estrecha lazos con Chile [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)